

Protokolleintrag vom 18.08.2004

2004/418

**Postulat von Hans Nikles (SVP) und Roger Bartholdi (SVP) vom 18.8.2004:
Stadtpolizei, Beibehaltung der Reiterstaffel**

Von Hans Nikles (SVP) und Roger Bartholdi (SVP) ist am 18.8.2004 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Reiterstaffel der Stadtpolizei im bisherigen Rahmen beibehalten werden kann.

Begründung:

Die kostengünstige Polizeireitergruppe der Stadt Zürich ist ein wichtiges und nützliches Einsatzmittel. Zudem hat die Reiterstaffel eine traditionsreiche Erfolgsgeschichte (sie würde im Jahre 2008 ihr 100 Jahr-Jubiläum feiern) auszuweisen und ist ein unersetzlicher Sympathieträger bei der Bevölkerung.